



Pressemitteilung

Dienstjubiläum

Wolfgang Sartorius lenkt seit drei Jahrzehnten die Geschicke der Erlacher Höhe

Großerlach, 22.01.2026. Seit 30 Jahren steht Vorstand Wolfgang Sartorius an der Spitze des diakonischen Sozialunternehmens Erlacher Höhe. In dieser Zeit hat er die Arbeit für Menschen in sozialen Notlagen maßgeblich geprägt. Sein Handeln ist bis heute von dem doppelten Auftrag der Diakonie geleitet, konkrete Unterstützung für Betroffene mit einer klaren Stimme für Gerechtigkeit und gesellschaftliche Teilhabe zu verbinden. Angesichts wachsender sozialer Ungleichheit hebt Sartorius seit Jahren die zentrale Bedeutung von Solidarität für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und die Demokratie hervor.

Seit seinem Amtsantritt im Januar 1996 hat der Diakon und Sozialarbeiter gemeinsam mit Mitarbeitenden und Kooperationspartnern die Angebote der Erlacher Höhe kontinuierlich weiterentwickelt. Der Einrichtungsverbund ist unter seiner Leitung stets ein verlässlicher Ansprechpartner für Menschen in Wohnungslosigkeit, Arbeitslosigkeit und Armut gewesen und leistet einen wichtigen Beitrag zur sozialen Infrastruktur in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg.

Über seine Tätigkeit hinaus engagiert sich der 63-Jährige seit vielen Jahren ehrenamtlich: Er ist Mitglied im Vorstand der Evangelischen Obdachlosenhilfe in Deutschland (EBET e.V.), Vorsitzender des Evangelischen Fachverbands für Wohnungsnotfallhilfe, Mitglied im Verbandsrat der Diakonie Württemberg sowie in der Konferenz für Diakonie und Entwicklung von Diakonie Deutschland/Brot für die Welt.

Über die Erlacher Höhe: Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. An Wochentagen nehmen über 2.000 Menschen an 19 Standorten in Baden-Württemberg unsere Hilfe in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, Sozialkaufhäusern, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 0152 54513389

Datum: 22.01.2026